



## Realizan marcha exploratoria en Hospital de Curacaví para identificar factores de riesgo

**H**asta Curacaví llegó el jefe social de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, Germán Jiménez, para ser parte de la marcha exploratoria del Hospital comunal, Dr. Mauricio Heyermann, en búsqueda de identificar factores de riesgos existentes en el recinto de salud, actividad que se enmarca en las Mesas de Seguridad en Salud que lleva adelante Delegación

riesgos tanto para usuarios como funcionarios, así también identificar posibilidades de proyectos en beneficio de la comunidad.

Germán Jiménez, jefe social de Delegación Provincial, quien estuvo presente en representación del delegado Bastián Alarcón, destacó

la jornada de trabajo interinstitucional. "Estuvimos acompañando a la comunidad de salud del Hospital de Curacaví. Es importante destacar que en ese lugar funciona tanto atención primaria como secundaria en el mismo espacio, donde pudimos recorrer las distintas dependencias, tanto en el perímetro exterior como interior, para reconocer las brechas internas y externas, en que pudimos detectar que hay muchas necesidades a modificar, como es el acceso, remarcar calles, pasos peatonales, poder generar mayor identificación del centro de salud, así avanzar en seguridad y acceso".

El profesional agregó que se busca establecer una alianza de trabajo junto a la comunidad, marcha exploratoria que culminó en importantes acuerdos, "donde se identificaron las brechas principales para ir abordándolas con el tiempo y generar las mejoras necesarias", indicó.